

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711095 - DITA JULIANA PRAVITA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	suara kadang kurang jelas de.. bisa lebih memberikan respon terhadap informasi yg diberikan lwn bicara y de.. dapat memperdalam topik dengan respon yg sesuai... gunakan sapaan bu nur selama proses komunikasi
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent ok. Persiapan alat: ok. Cuci tangan ok. Pemeriksaan NK3,4,6 ok . Pemeriksaan NK 5 ok. Pemeriksaan NK8 garputala tidak didekatkan ke telinga (terlalu jauh). Pemeriksaan NK 9,10 tidak menanyakan kesulitan menelan/mengecek suara parau. Profesionalisme terlalu terburu-buru sehingga ada yang terlewat. Komunikasi ok
PEMERIKSAAN OTOT	pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks trisep kanan tidak muncul, refleks patella muncul > 2 kali pemukulan, refleks achilles kanan hampir tidak muncul, perhatikan dimana letak tendon achilles dan lig. patella ya
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Posisi duduk tdk menyilang. Inspeksi hrsnya dilakukan sebelum palpasi, gunakan lampu saat inspeksi. Tidak bs memvisualisasi tonsil dan faring krn instruksi salah, jgn dijulurkan. Minta pasien utk bilang aaaaa maka uvula dan palatum terangkat shg bs tervisualisasi.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	lup itu dipakai caranya di turunkan dik, tidak hanya dipakai diatas kepala, tdk cek rima palpebra dan gerakan palpebra. plasido rdk dilakukan di 2 mata, tdk menginterpretasikan px reflek indirek,
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	pemilihan alat untuk sensibilitas membedakan tajam dan tumpul sebaiknya menggunakan benda yang berbeda yang benar2 tumpul sehingga mudah dibedakan oleh pasien/ untuk pemeriksaan sensibilitas harus selalu dibandingkan kanan dan kiri dengan ketinggian dermatom yang sama bukan diselesaikan kanan dulu baru kiri/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulanginya dengan jarak yang semakin mendekat
PEMERIKSAAN VISUS	sip
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	baik
TEKNIK ASEPTIK	on sudah hibiscrub megang kepala lagi. on saat menggunakan handscoon, merapkannya setelah keduanya sudah dipakai saja dek, jadi resiko on nya kecil.